Juicio a ministros no pasará, dice Creel

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

EL PRESIDENTE de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, aseguró que el juicio político en contra de las y los 11 ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) que solicitaron diputados de Morena "no sucederá".

"Ésta es la idea de 'democracia' de Morena: someter a juicio político a las y los ministros de la Suprema Corte por no seguir las órdenes del Presidente. En su fanatismo, se les olvida la lucha histórica para lograr la autonomía de los tres poderes. Sepan de antemano que eso no sucederá, porque defenderemos con todo a nuestras instituciones y al Poder Judicial", escribió en Twitter.

El jueves, cinco diputados de Morena, encabezados por Manuel Alejandro Robles, presentaron una solicitud de juicio político contra los 11 ministros por no bajar su sueldo a fin de ganar menos que el Presidente. Para que una demanda de este tipo proceda, debe pasar por la subcomisión de examen previo.

Más tarde, en conferencia de prensa, el panista cuestionó al expresidente Vicente Fox por haberse manifestado en contra de la entrega de programas sociales, al señalar que todos los aspirantes de la alianza PRI, PAN y PRD, tienen en su agenda de propuestas mantener y "consolidar" dichos apoyos para la población.

"Vicente Fox, escúchelo bien, se equivoca. El Frente, y todos los aspirantes hemos ratificado los programas sociales, y no solamente porque están en la Constitución y sean obligatorios, sino porque es lo mínimo que el Estado pueda darle

> a quienes hoy lo necesitan", apuntó Creel.

Indicó que los apoyos económicos de la actualidad no son suficientes, pues aún falta una serie de inversiones.

Diputados presentaron una demanda contra los ministros